

Wienwoche der 4a

15.04.2024

Am Montag in der Früh haben wir uns am Oberndorfer Bahnhof um 6:50 Uhr getroffen und sind in die Lokalbahn nach Salzburg eingestiegen.

Vom Salzburger Hauptbahnhof ging die Reise mit dem Railjet nach Wien weiter.

Nach der Ankunft um ca. 11:30 Uhr durften wir in unserem Hostel (A&O Hauptbahnhof) einchecken. Nachdem wir unsere Sachen sicher in unseren Zimmern verstaut hatten und Mittag gegessen haben, machten wir uns auf den Weg zu unserem ersten Termin: einer Führung durch den Wiener Stephansdom.

Am selben Nachmittag erlebten wir im „Time travel“ eine abenteuerliche, sowie informative Reise durch die Geschichte Wiens. Besonders in Erinnerung bleibt uns wohl da das 5D Kino.

Anschließend fuhren wir wieder in unser Hostel zurück und haben dort zu Abend gegessen.

Nach dem Abendessen spazierten wir zum Schloss Belvedere und bestaunten den schönen Schlossgarten bei Nacht, denn da war es schon ganz schön dunkel.

16.04.2024

Am Dienstag hatten wir nach dem Frühstück noch ein wenig Zeit um uns fertig zu machen, dann ging's auch schon los zu unserer Führung durch die Kapuzinergruft (Kaisergruft). Dort hörten wir viele kuriose Geschichten über die Grabstätte der Habsburger.

Nachdem wir uns von der netten Führerin verabschiedet hatten, fuhren wir zurück zum Hostel, dort gab es dann ein leckeres Mittagessen.

Nach dem Mittagessen fuhren wir mit der Straßenbahn zu unserem Treffpunkt am Schwedenplatz. Dort sind wir in einen Bus gestiegen und durften gemütlich im Bus sitzend eine Rundfahrt über die Ringstraße, durch den grünen Prater, vorbei am Ernst-Happel-Stadion bis nach Transdanubien genießen.

Als wir wieder in unserem Quartier waren, haben wir zu Abend gegessen und sind danach gleich in die Mariahilfer Straße gefahren. Dort konnten wir ein bisschen shoppen gehen und hatten eine halbe Stunde Zeit, um wieder bei unserem Treffpunkt zu sein.

Als wir zurück im Hostel waren, durften wir uns entspannen 😊

17.04.2024

Am Mittwoch Vormittag sind wir ins spektakuläre ORF Zentrum gefahren. Es war richtig cool, wir haben das Kleinste aber auch das größte Studio gesehen. Es war total spannend. Im größten Studio liefen die Vorbereitungen für die Fernsehshow „Die große Chance“ auf Hochtouren – eine sehr beliebte Sendung des ORF.

Am frühen Nachmittag gingen wir in die Pizzeria Mafiosi und gönnten uns eine große Pizza.

Nach einem kurzen Stop-over in der Mariahilfer Straße beeilten wir uns ins Hostel zu kommen um uns für ein Highlight hübsch zu machen, denn wir gingen ins Raimundtheater und durften dort das Musical „Das Phantom der Oper anschauen“. Was für ein Erlebnis – es war richtig beeindruckend!

18.04.2024

Am Donnerstag war alles ganz toll: in der Früh haben wir das Hundertwasser Museum besichtigt, da war alles so bunt und durcheinander.

Wir hatten eine richtig nette Führerin, man musste ihr nicht einmal Fragen stellen, weil sie so gut erklären konnte.

Als nächstes sind wir ins sagenhafte Schloss Schönbrunn.

Es war so ein Erlebnis - WOW.

Danach sind wir ins Parlament gefahren, wo uns nach der Sicherheitskontrolle die Nationalratsabgeordnete Dr. Astrid Rössler empfangen hat. Wir durften unsere müden Beine auf den bequemen Drehstühlen im Sitzungssaal des Nationalrates ausruhen und haben dabei allerhand interessante Fragen gestellt. Zu guter Letzt haben sogar den Nationalratspräsidenten Mag. Wolfgang Sobotka getroffen. Meine Klassenkameradin Alba hatte den Mut ihn anzusprechen und um ein Foto zu bitten.

Am Abend waren wir im Prater! Es war eiskalt, aber soooooo cool!

19.04.2024

Am Freitag haben wir unsere Sachen gepackt und sind nach dem Frühstück mit dem Railjet nach Hause gefahren.

Ich habe mich sehr gefreut, dass Frau Hanneschläger, Frau Mittasch und Herr Strobl mit uns auf Wienwoche waren - sie sind echt nette und coole Lehrer/ innen.

(Text: Amelie Probst-Vogl 4A)